

1/7/59.

VOZ DEL PUEBLO

Asuntos de interés general Envíe nombre y dirección Se omitirán ambos

¿QUE? ¿LO OLVIDARON YA?

UTUADO — (Para el Dr. Fernós Isern) — El único puertorriqueño a quien se le otorgó la medalla de Honor del Congreso, que es la más alta condecoración otorgada por Estados Unidos, fué nuestro compueblano Fernando Luis García Ledesma, orgullo de los puertorriqueños y, particularmente, de nosotros, los utuadeños. En todas partes del mundo, los gobiernos erigen



FERNOS ISERN

monumentos a sus héroes, y ese gran puertorriqueño que tiene derecho a que el Congreso le haga un monumento hasta ahora ha sido ignorado. ¿Por qué usted, señor Comisionado Residente no se ocupa de esto? — RAFAEL RODRIGUEZ ALVAREZ.